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With the grace of God and your trust, we at Bamboo Shop Trading Co.
continue to deliver the finest nature-inspired designs, creating spaces that
embody beauty and authenticity. We believe that creativity and quality are
the keys to excellence, and we passionately work to provide unique solutions
that meet your expectations.

We always strive for the best and look forward to serving you, elevating your
spaces to a new level of elegance and warmth.

ــذي: ــ ــ ــ ــدـير التنفيـ ــ ــ المــ

بفضل الله ثم بثقتكم، نواصل في
مؤسسة دكان الخيزران التجارية تقديم
أجود التصاميم المستوحاة من
الطبيعة، لنخلق لكم مساحات تنبض
بالجمال والأصالة. نؤمن بأن الإبداع
والجودة هما سر التميز، ونعمل بكل
شغف على تقديم حلول فريدة تلبي

تطلعاتكم.

نسعى دائمًا لتقديم الأفضل، ونتطلع
لخدمتكم والارتقاء بمساحاتكم إلى

مستوى جديد من الأناقة والدفء.
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مؤسسة دكان الخيزران التجارية، شغفنا نخلق
لك مساحات تنبض بالجمال والأصالة بلمسات

طبيعية راقية. 

متخصصين في ديكورات البامبو والإضاءات
الريفية، نقدم تصاميم مميزة تناسب
الاستراحات، الكافيهات، المزارع، المجالس
التراثية، والمنتجعات، وكل مكان يحتاج لمسة

دفء وأناقة.

نحرص على الجودة والإبداع في كل تفاصيل
أعمالنا، ونهتم باستخدام أجود الخامات
الطبيعية مع تنفيذ احترافي يضمن لك لمسة

فريدة تدوم طويلاً.

هدفنا: نحول أفكارك إلى واقع بأعلى معايير
الدقة والجمال!

We are Bamboo Shop Trading Co., passionate
about creating beautiful and authentic spaces
with elegant natural touches. Specializing in
bamboo décor and rustic lighting, we design
unique setups for rest areas, cafés, farms,
traditional majlis, resorts, and any space that
needs warmth and elegance.

We focus on quality and creativity in every detail,
using the finest natural materials with
professional execution to ensure a unique and
lasting touch.
Our goal: Bringing your ideas to life with the
highest standards of precision and beauty.
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مهمتـــــــــــــــــــــــــنـا

Our mission

رؤيتــــــــــــــــــــــــنـا

Our vision

نسعى في مؤسسة دكان الخيزران التجارية لأن نكون الرواد في تصميم وتنفيذ الديكورات
الطبيعية، من خلال الإبداع والابتكار والجودة العالية. رؤيتنا تتمحور حول تقديم مساحات تنبض

بالأصالة والجمال، تجمع بين الطابع التراثي واللمسات العصرية، لتكون الخيار الأول لمحبي
الديكورات الريفية والبامبو في المملكة وخارجها.

نلتزم باستخدام مواد صديقة للبيئة مع الابتكار المستمر في التصاميم، لضمان تقديم حلول ديكور تعكس الجمال
والاستدامة معًا.
We are committed to using eco-friendly materials while continuously innovating our designs to provide
décor solutions that reflect both beauty and sustainability

نعتمد على أجود الخامات الطبيعية مع تنفيذ احترافي بأعلى معايير الدقة، لضمان منتجات تدوم بجمالها وجودتها.
We use the finest natural materials with professional execution and high standards, ensuring long-lasting
beauty and durability

نؤمن بأن كل مساحة لها طابعها الخاص، ونعمل على تخصيص التصاميم لتناسب احتياجات عملائنا وتحقق رضاهم التام.
We believe every space has its own character, and we work on customizing designs to meet our clients’ needs
and exceed their expectations

نلتزم باستخدام مواد صديقة للبيئة مع الابتكار المستمر في التصاميم، لضمان تقديم حلول ديكور تعكس الجمال والاستدامة.
نحرص على تقديم تصاميم مبتكرة ومستوحاة من الطبيعة، تجمع بين الأصالة واللمسات العصرية لتناسب مختلف الأذواق
والمساحات.
We focus on delivering innovative, nature-inspired designs that blend authenticity with modern touches, catering to
diverse tastes and spaces

At Bamboos Shop Trading Co., we strive to be leaders in natural décor design
and execution, driven by creativity, innovation, and high quality. Our vision is to
create spaces that embody authenticity and beauty, blending traditional
charm with modern elegance, making us the top choice for rustic and bamboo
décor lovers in the Kingdom and beyond.
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قسم المالية
Financial Department

8

3

7

4
Dev. Department

PM. Department

Sales Department

General Manager

Production Department

Executive Management

Quality Control

قسم التطوير

قسم إدارة المشاريع

قسم المبيعات

قسم الإنتاج

الإدارة الــــتــنــفــيذية

المــــــــدير العــــــــــــــــــــام

قسم الهندسة
Engineering Department

قسم مراقبة الجودة

قسم الموارد البشرية
HR Department

Organizational Structure
الهيكل التنظيمي للمؤسسة
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لماذا نحن؟

Why Us?
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أصالة بلمسات عصرية.
Authenticity with a modern touch.

ديكور يعكس هويتك.
Décor that reflects you.

خبرة طويلة تزيد عن 22 عام.
Over 22 years of extensive experience.

تصاميم مخصصة لكل مساحة.

.Customized designs for every space

جودة عالية وتنفيذ دقيق.
High quality and precise execution.

مواد مستدامة تدوم طويلاً.
Durable and sustainable materials.

تصاميم طبيعية مبتكرة.

Innovative natural designs.

تصاميم مخصصة لكل مساحة.
Customized designs for every space.
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في مؤسسة دكان الخيزران التجارية نقدم حلولًا إبداعية في تصميم وتنفيذ الديكورات الطبيعية

للبامبو والخشب، مع إضاءة ريفية وجلسات مميزة تناسب الفنادق، الكافيهات، والمطاعم. كما نوفر

تنسيق الحدائق، المشربيات، المظلات الطبيعية، وتجهيز الفعاليات بأسلوب يجمع بين الأصالة

والفخامة، معتمدين على جودة عالية ومواد مستدامة.

تصميم وتنفيذ ديكورات البامبو بأسلوب يجمع بين الأصالة والحداثة
Design and execution of bamboo décor, blending authenticity with modernity

تصميم وتنفيذ ديكورات البامبو بأسلوب يجمع بين الأصالة والحداثة، مثالي للفنادق والكافيهات الراقية
Design and execution of bamboo décor, blending authenticity with modernity, ideal for hotels and upscale cafés

                                                   

 | Our servicesخدمــاتــنـــــا

تفصيل جلسات داخلية وخارجية بخامات طبيعية عالية الجودة تناسب الكافيهات والاستراحات الراقية.
Customization of indoor and outdoor seating with high-quality natural materials, perfect for cafés and upscale lounges

إضاءة ريفية مميزة تعزز الأجواء الدافئة والفاخرة في المساحات التجارية والفعاليات
Unique rustic lighting that enhances warm and luxurious atmospheres in commercial spaces and events

ترميم وتجديد المساحات بأسلوب فني يعكس التراث بروح معاصرة، مثالي للوجهات السياحية.
Renovation and restoration of spaces with an artistic approach reflecting heritage with a modern touch,

ideal for tourist destinations

تنسيق الحدائق والاستراحات والهوية البصرية للكافيهات والمنتجعات السياحية.
.Landscaping and branding integration for cafés, resorts, and outdoor retreats

تصميم المشربيات والبارتشنات الخشبية بأسلوب أنيق ومميز يضيف لمسة فاخرة للمطاعم والفنادق.
Design of wooden mashrabiya and partitions with elegance and uniqueness, adding a luxurious touch to

.restaurants and hotels

تنفيذ المظلات والهياكل الخشبية بتصاميم عصرية تناسب الفعاليات والمهرجانات الخارجية.
Construction of wooden pergolas and structures with modern designs, perfect for outdoor events and festivals
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مراحل الإنتاج في مؤسسة دكان الخيزران التجارية تتم وفق أعلى معايير

الجودة والاحترافية لضمان تقديم تصاميم مميزة ومستدامة.

التخطيط والتصميم: دراسة احتياجات العميل وتحويلها إلى تصاميم مبتكرة تناسب المساحة والهوية المطلوبة.
Planning & Design: Studying client needs and transforming them into innovative designs that fit the space and identity.

                                                                       

 | Production Stagesمراحل الإنتاج

تصميم الفكرة: ابتكار تصاميم أولية تعكس هوية المشروع مع مراعاة الجمال والوظائف العملية.
Concept Design: Creating initial designs that reflect the project’s identity while balancing aesthetics and functionality.

التصنيع والتنفيذ: تنفيذ التصاميم بدقة باستخدام أحدث التقنيات مع لمسات يدوية متقنة تعكس الحرفية العالية.
Manufacturing & Execution: Bringing designs to life with precision, using modern techniques and expert craftsmanship.

التشطيب والمعالجة: تحسين المنتج من خلال التشطيبات الاحترافية ومعالجة المواد لضمان عمر أطول.
Finishing & Treatment: Enhancing the product with professional finishing and material treatments for longevity.

التركيب والتسليم: تنفيذ عملية التركيب بدقة وتسليم المنتجات في أفضل صورة لضمان رضا العميل.
Installation & Delivery: Installing products with precision and delivering them in perfect condition to ensure customer satisfaction.

اختيار المواد: انتقاء أجود أنواع البامبو والخشب الطبيعي لضمان الجودة والمتانة والجمال في كل منتج.
Material Selection: Choosing the finest bamboo and natural wood to ensure quality, durability, and aesthetic appeal.

القص والتشكيل: تجهيز المواد وقصّها وفق المقاسات المحددة لضمان الدقة في التنفيذ.
Cutting & Shaping: Preparing and cutting materials to exact specifications for precision.



بعض المشاريع السابقة

Some previous projects



American Flow Companyشركة Flow الأمريكية



Oasis Zone فعاليات أوايسس زون في موسم الرياض



اكبر مظلة قش في الشرق الاوسط ( قصر العثيم )

The largest straw umbrella in the Middle East (Al-Othaim Palace)



Coffee Kasbahمنطقة قصبة و كوفي بجلسات خارجية



Khamis Mushait Huts Projectمشروع اكواخ خميس مشيط



View of the valley of Diriyahمطل وادي الدرعية



Implementing a canopy in a palaceتنفيذ مظلة في قصر



شهادة التوطين



السجل التجاري



الخدمات الحكومية



شهادة تسجيل في ضريبة



+966 54 133 0431

شكراً 
لثقتكم

Thank you for your trust

info@bambooshop.com.sa bambooshop.com.sa

مؤسسة دكان
  الخيزران التجارية

شكراً 
لثقتكم

Thank you for your trust


